
令和4年12月1日（木）
御前崎市文化会館 
19：00〜21：00
参加者 15名（中高生7名）

 進行 一般財団法人CLIP       教育⻑あいさつ
  

　　御前崎の中学校の未来を一緒に考えよう！

　　市民ワークショップ



教育総務課⻑ 説明    学校教育課⻑ 説明
 現在と今後の中学校について     法律に基づく教職員の配置について
     

   自己紹介



 ワークショップ
 「地域の中学生が大切にしたいものは」
   付箋に書き出しA3用紙に張り出し共有



グループ発表 ３グループ

・将来教員になって御前崎に戻ってきたいと思っているが、こどもの減少により教員数
 の少ない学校になっていると大変だなと思った。
・人口が減っているのは分かっていたが、数値として改めて見ると、すごい数字だなと
 思った。
・単純に、今の御前崎中学校はどうなっちゃうのかなと不安に思う。
・全教科分の先生がいないとなると、大変なことだなと思う。
・人数減により、部活動も今のまま維持できないのではないか。
・体育祭等学校行事も少人数により形を変えなければならないのでは。
・御前崎中のよいところ例えば「話し合いが多い」というようなよいところは
 残して欲しい。
・学校という場所の目的が、これから大きく変わっていくのではないか（ICT等の普及）
・御前崎中の安心で安全「治安がよい」というところは守ってほしい。
・中高生がワクワクする居場所づくりは大切にして欲しい。
・これからは中高生も、早期に自ら稼ぐ時代だ！

その他数々の意見が出ました。ありがとうございました。
今後の、市学校再編計画に反映させていきたいと思います。


